
 

 

 
 

Bericht Schulverbandsvorsteher 
Holger P. Reimer 

Zur Konstituierenden Sitzung am 11. Juli 2023 
für den Zeitraum 04.05.2023 bis 10.Juli 

 des Schulverbandes Büchen 
 

 
 
 
 
04. 05. Letzte Sitzung Schulverband Büchen 
10.05. Amtsgeschäfte Vorbereitung Richtfest 
16.05. Baubesprechung 8.und 7. BA sowie Sporthalle 
23.05. Richtfest 8. BA Zusatzbericht 
25.05. Amtsgeschäfte Nachbereitung Richtfest Unterschriften# 
30.05. Baubesprechung 7. Und 8. BA Erste Gespräche Richtfest 7. BA 
30.05 Besuch Schulkonferenz Gesamtschule Zusatzbericht 
02.06. bis 14.06. Urlaub 
15.06. Rückmeldung Urlaub! Erste Gespräche zur konstituierenden Sitzung 
19.06. Baubesprechung 7.und8. BA sowie Sporthalle 
22.06. Schulkonferenz Schule am Steinautal 
26.06. Gespräch mit BM Büchen , Frau Frömter und Frau Hagemeier-Klose 
 Zum Sachstand Wassereinbruch Sporthalle 
27.06. Amtsgeschäfte Vorbereitung K Sitzung und Unterschriften 
30.06. Teilnehmer beim Schul- und Kinderfest „Die Welt ist wunderbar“ 
04.07. Besichtigung Dachschäden Sporthalle mit Hausmeister 
05.07. Teilnehmer Vorstandssitzung ESV 
06.07. Teilnehmer Musical Felicitas Kunterbunt OTG 
07.07. Teilnehmer Schulentlassungsfeier 
11.07. Konstituierend Sitzung Schulverband 
 
Besondere Bemerkungen! 
23.05. Richtfest  8. BA 
Über 65 Gäste und Schulverbandsmitglieder haben die Einladung zum Richtfest 
wahrgenommen. Als Schulverbandsvorsteher  konnte ich neben den 
Schulverbandsmitgliedern, den Bürgervorsteher der Gemeinde Büchen, die 
Schulrätin, die Presse, die Vertreter der Firmen und Handwerker, der am 8. BA 
beteiligten Gewerke, die Lehrerschaft der Grundschule, den Schulleiter der 
Gesamtschule, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schulverbandes und der 
Gemeinde sowie einige Kinder der Grundschule, die mit zwei Liedern zum 
eindrucksvollen Richtfest beigetragen haben! Pressemäßig wurde das Richtfest sehr 
gut wiedergespiegelt! Berichte in Kopie als Anlage! 
 
30.05. Auf Einladung der Schulleitung Teilnehmer an der Schulkonferenz der 
Gesamtschule! Ich bekam die Möglichkeit zu meiner Person vorzutragen! 
Dabei merkte ich an, dass mit der Konstituierung am 11. Juli der Schulverband auf 
Grund der Kommunalwahl in neuer Besetzung zum Wohle der Schulen 
weiterarbeiten wird! Ergänzende Hinweise zur Nutzung der Sporthalle und den 
defekten Bänken! Hier konnte ich mitteilen, dass die Reklamationen eingeleitet sind. 
Überrascht war ich über die Stake Anzahl der Teilnehmer an der Konferenz! 



 

 

 
 
22.06. Schulkonferenz der Grundschule 
Entsprechend der Einladung habe ich an der Schulkonferenz der Schule am 
Steinautal teilgenommen. Die Sitzung wurde auf Grund der Unwetterwarnung 
zügig aber der Thematik Rechnung tragend abgehalten. 
Es wurden Beschlüsse zum Brandschutzkonzept, Übersicht Schulprojekte, 
Projektklasse Sport, Schulentwicklungstage und variable Ferientage gefasst! 
Ich habe der Schulkonferenz die Grüße des Schulverbandes übermittelt und mich 
bei den Lehrkörpern und der Elternvertreter für ihr Engagement bedankt!  
 
26.06. Gespräch mit BM und Verwaltung zum Regenereignis am 21.06.2023 mit 
massiven Wassereinbrüchen! 
Reparaturarbeiten bzw. Dachsanierung der Sporthalle Gemeinschaftsschule! 
Es wird eine Beschlussvorlege erarbeitet, die eine erforderliche Dachsanierung 
beinhaltet! Dies wird erforderlich, da eine Reparatur keine 100prozentige 
Sicherheit erbringen. Eine Sanierung war schon mal angedacht aber geschoben! 
Alternativen sind aufzuzeigen, die ein weiteres Eindringen verhindern! 
 
30.06. Unter dem Motto „Die Welt ist wunderbar hat die OTS  und Schule am 
Steinautal, ein  buntes Schulfest gefeiert! Dem Team unter der Leitung von 
Fredericke Kleeblatt ein großes Dankeschön für die sehr gelungene Veranstaltung! 
 
05.07. Besuch der erweiterten Vorstandsitzung ESV Büchen Es gab viele Fragen 
um den Sportbetrieb in der großen Sporthalle! Hier ist der Beratungsbedarf bei den 
Zusammenkünften mit allen Sporttreibenden gemeinsam zu erörtern! Anfragen 
zum Erste Hilfe Kasten und einen Defibrillator habe ich zur Klärung an die 
Verwaltung gegeben!  
 
06.07. An zwei Tagen präsentierte die OTS das Musical „Felicitas Kunterbunt 
An beiden Tagen gaben die Schülerinnen und Schüler ihr Bestes und alle 
Besucher waren sich einig, dass es eine gelungenes Event war! 
 
07.07. Gast bei der Schulentlassungsfeier! Nach Jahren des Ausfalls, durch 
Corona, konnte in diesem Jahr ein tolle Schulentlassungsfeier stattfinden. 
Ich bekam die Möglichkeit in einem Grußwort, die herzlichsten Grüße an die 
Teilnehmer der Feierlichkeiten, insbesondere der zu entlassenen Schülerinnen und 
Schüler,  im Namen des Schulverbandes zu überbringen! 
 
 
Holger P. Reimer 
 


